

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Draisinen fahren um die Wette

Einen gelungenen Saisonauftakt feierte die Liliputbahn im Prater: Beim lustigen Draisinenrennen nahmen zahlreiche Teams mit selbst gebauten Vehikeln die Strecke in Angriff. Durch das frühlingshafte Wetter durften sich die wackeren Draisinen-Piloten über zahlreiche Zuschauer freuen. Am Ende landeten zwei

Teams der ÖBB an der Spitze. Der dritte Platz ging an die Lehranstalt Francisco Josephinum aus Wieselburg. Die Liliputbahn feiert heuer ihren 90. Geburtstag. Der reguläre Fahrbetrieb startet ab Freitag, falls das schöne Wetter weiter anhält.



Fotos: Peter Tomschi